



## Tras anuncio de Marcelo Ebrard, diputados suspenden la sesión

Se cimbró la Cámara de Diputados y se puso fin a la sesión por el anuncio de Marcelo.

Alejandro Moreno, del PRI, dijo que se la hicieron a Marcelo quien, como un hombre serio y responsable, habrá de tomar una decisión.

Señaló que esto deja claro que siempre tuvieron la decisión tomada desde antes.

El coordinador de los diputados del PRD, Luis Espinosa Cházaro, comentó que le corresponde ahora a la ciudadanía juzgar todo el procedimiento de Morena que ha sido cuestionado, no solo por Ebrard, en su momento por Ricardo Monreal.

En cuanto se dio la declaración, los legisladores morenistas se fueron al World Trade Center; Ignacio Mier, abiertamente del lado de Adán Augusto, pidió serenidad, paciencia y unidad de toda la 4T.

[RADIO FÓRMULA-URESTI](#)